

Movilh lo incluíra en su informe anual de homofóbicos

# Gays colocaron al programa "C.Q.C." en su lista negra

LUCIANA LECHUGA

**F**anny Jiménez, la madre del bailarín de "Rojo" Nelson Mauri, asegura que se sintió "vengada" después de que el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) anunciara ayer que el programa "Caiga Quien Caiga" saldrá en su lista anual de homofóbicos por hacer burlas sobre las inclinaciones sexuales del joven.

El organismo criticó a "C.Q.C.", de Mega, por hacer "mofa de la orientación sexual de las personas utilizando calificativos denigratorios y humillantes, que bajo ningún punto de vista pueden considerarse como liberales o progresistas".

Nicolás Larraín, Felipe Bianchi y Pablo Mackenna, sugirieron hace algunas semanas que el menor era gay y se rieron de los cachetes

Las burlas que los conductores le hicieron al bailarín de "Rojo", Nelson Mauri, colmaron la paciencia de los homosexuales.

colorados, las pestañas y la boca sonrosada que le dibujaron con efectos televisivos. Fanny Jiménez quiso reclamar en el canal, pero su hijo Nelson la detuvo.

"Está bien que los hayan pasado a la lista negra, porque esos tipos ya le perdieron el respeto a la gente, no solamente a Nelson", dijo la progenitora.

El Movilh argumentó que el programa aborda el tema homosexual con enfoques sensacionalistas y caricaturescos y que lo "más lamentable es el hecho de que sus

dardos homofóbicos han sido lanzados contra un menor de edad".

El presidente del organismo, Rolando Jiménez, aclaró que "no estamos saliendo en defensa de Mauricio porque sea homosexual o no. Lo cuestionable es que un programa de TV que jamás ha abordado en forma seria el tema de la homosexualidad lo utilice como caricatura y para provocar el alza de rating. Están lesionando la dignidad de esa persona y la de su familia".

Por ello, "C.Q.C." saldrá en el



"Yo no soy nada de homofóbico, ni Pablo Mackenna ni Nicolás Larraín", aclaró Felipe Bianchi.

apartado "homofóbicos" del informe 2003 de la entidad, que es entregado a organismos como Amnistía Internacional y que se usa para apoyar la creación de leyes antidiscriminatorias.

"Yo no soy nada de homofóbico, ni Pablo ni Nicolás", dijo el periodista Felipe Bianchi al enterarse de la idea del Movilh. "Evidentemente no tenemos ningún rollo ni con Nelson Mauri, ni con los homosexuales. Es un programa de humor. Nos reímos de los políticos, de las mujeres y de los niños, aunque todos prefe-

rimos la democracia al gobierno anterior, todos estamos casados y todos tenemos niños", explicó.

Agregó que los efectos visuales "se los ponemos a todos". "No creo que sea responsabilidad de C.Q.C. la definición política ni social de este país. Es un programa de humor de los domingos por la noche y punto. Creo que están exagerando", aseguró.

Mientras que Pablo Mackenna, comentó brevemente que "es una tontera. No siento que nos hayamos burlado de él".